

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Appel à projets « pauvreté infantile » de la Loterie Nationale : 58 organisations se partagent un montant de 1.162.710 €, un nouvel appel à projets sur le même thème est lancé dans la foulée

*La Loterie Nationale a lancé en juin 2023 un nouvel appel à projets en collaboration avec les ministres Karine Lalieux et Vincent Van Peteghem, portant cette fois sur la **pauvreté infantile**. La Loterie Nationale a libéré pour cet appel à projets un montant de **3.000.000 €**, dont 1.162.710 € viennent d'être répartis entre **58 lauréats** qui ont été informés qu'ils **allaient pouvoir compter sur le soutien de tous les joueurs de la Loterie Nationale**. Un nouvel appel a par ailleurs été lancé dans la foulée pour lequel les associations œuvrant à nouveau pour la pauvreté infantile sont encouragées à introduire une demande.*

En collaboration avec le vice-premier ministre et ministre des Finances, chargé de la Loterie Nationale, **Vincent Van Peteghem**, la ministre de l'Intégration sociale, chargée de la Lutte contre la pauvreté, **Karine Lalieux**, et son CEO, **Jannie Haek**, la Loterie Nationale avait lancé, le 21 juin 2023, un appel à toutes les organisations à but non lucratif, fondations d'utilité publique ou coopératives à finalité sociale réalisant des projets spécifiques dans le domaine de la **lutte contre la pauvreté infantile**.

Ces organisations qui œuvrent au quotidien pour éradiquer la pauvreté infantile étaient invitées à soumettre des propositions de projet **pour un montant maximal de 25.000 €**. Cet appel à projets, qui a rencontré un vif succès, s'est clôturé à la mi-août. **93 organisations** ont introduit un dossier, parmi lesquels 81 projets ont été retenus suite à une première sélection. Un **jury compétent composé de huit personnes** choisies pour leur expertise dans le domaine de la lutte contre la pauvreté infantile a examiné les projets au mois d'octobre et a **finalement sélectionné 58 lauréats** – 25 du côté francophone et 33 du côté néerlandophone – pour lesquels un **montant total de 1.162.710 € a été libéré**.

Lors de la cérémonie de récompense des lauréats au planétarium de l'Observatoire royal de Belgique à Bruxelles, la Loterie Nationale a **d'emblée annoncé un nouvel appel à projets sur le même thème de la lutte contre la pauvreté infantile**. Le solde des 3.000.000 € libérés initialement sera donc réparti entre des organisations qui luttent contre la pauvreté infantile et peuvent faire une différence significative dans la thématique choisie. Les organisations qui souhaitent soumettre un projet peuvent le faire jusqu'au 23 avril sur le site web de la Loterie Nationale.

L'initiative du lancement d'appels à projets s'inscrit parfaitement dans les valeurs et la mission de la Loterie Nationale, à savoir retourner 100 % de ses bénéfices à la société et avoir ainsi un impact positif sur le bien-être général. L'organisation d'un appel à projets d'une telle ampleur est possible grâce à l'engagement des joueurs de la Loterie Nationale.

« Eqla est une ASBL auprès des personnes déficientes visuelles. Nous avons répondu à cet appel à projets de la Loterie Nationale dans le but d'aider les familles qui sont dans des situations précaires : principalement les jeunes, parce que nous avons à cœur de leur proposer du matériel technique, qui

est souvent très coûteux, qui va leur permettre de poursuivre leur projet scolaire. C'est pour ça que nous avons demandé un soutien de 25.000 € pour l'acquisition ce matériel technologique : ordinateurs, barette braille, tele-agrandisseur, logiciels, ... »

Pierre De Roover – Eqla asbl

« L'initiative de l'appel à projets s'inscrit parfaitement dans les valeurs et la tâche principale de la Loterie Nationale, à savoir reverser 100 % de ses bénéfices à l'ensemble de la société et exercer ainsi un impact positif sur la collectivité. Un grand nombre de projets nous sont parvenus des quatre coins du pays. Cela montre clairement combien d'organisations différentes se consacrent à ce thème et c'est aussi la raison pour laquelle nous investissons à nouveau dans ce thème socialement important en 2024.

Jannie Haek – Administrateur délégué de la Loterie Nationale

Comme des images sont parfois plus parlantes que des mots, nous vous invitons à prendre connaissance de quelques très beaux témoignages d'organisations qui ont bénéficié d'un montant substantiel dans le cadre de cet appel à projets. Ces témoignages, ainsi qu'un résumé des principales informations, sont à consulter sur le site web de la Loterie Nationale via [ce lien](#).

Pour plus d'informations concernant ce lancement, vous pouvez contacter :

Jeremie Demeyer

Public Affairs et porte-parole francophone de la Loterie Nationale

+32 486 35.64.00

jeremie.demeyer@loterie-nationale.be

